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Pascal : J’aurais deux questions à poser, si vous le voulez bien :

  . La première question, à la suite du channel précédent, concerne la fusion des trois parties  
de l’être au cours ou en préalable du processus d’ascension.

  . La seconde question concerne une phrase « entendue » par Thierry au cours de l’atelier de  
ce week-end : « L’orage arrive, pensez à protéger vos enfants ».

Pouvez-vous apporter des précisions sur ces deux points ?

La première question concerne l’évolution personnelle, tandis que la seconde question 
concerne l’évolution collective. Nous retrouvons donc la trame précédente et cela nous 
convient. C’est donc bien volontiers que nous répondrons à ces deux questions.

La fusion entre les dimensions

Extrait du channel précédent :

« Bien, alors une grande œuvre nous attend et vous attend, parce que la fusion des  
dimensions est maintenant très proche. Nous la vivrons ensemble, dans l’unité enfin  
retrouvée.

Pascal : « Comment se déroulera cette fusion ? »

Comme pour l’ascension, au cas par cas et à l’intérieur d’un mouvement collectif, puisque la  
fusion entre les dimensions, constitue le principe et le processus mêmes de l’ascension. Nous  
en reparlerons. »

Les trois aspects de votre être sont, selon vos concepts traditionnels : le corps, le cœur et 
l’esprit. Le corps représente le support et le cadre de votre expérience physique; le cœur 
représente l’expérience de l’âme ; l’esprit représente votre soi supérieur et la source de votre 
identité.

Pascal : Les trois aspects de l’être sont souvent décrits par l’enchaînement de la pensée, de  
la parole et de l’action. Cette succession est-elle différente de la précédente ? 

Au-delà de l’inversion, la parole est spécifique à votre dimension. La parole est l’expression 
ou la manifestation de la pensée dans une dimension autre que celle de l’esprit. La pensée 
représente le Verbe. La parole représente une projection du Verbe dans le monde de 
l’incarnation. Il est important – voire essentiel – actuellement pour vous de prendre 
conscience du fait que la pensée et la parole procèdent de deux dimensions différentes. La 
pensée relie à l’âme et à l’esprit, au sein (cœur) de la dimension psychique. La parole relie au 
corps et au mental réflexif, au cœur de la dimension physique. Depuis plusieurs années déjà, 



tu différencies les niveaux de la parole et de la pensée, pour toi-même et dans ton 
enseignement. Cette différentiation est réelle. Elle représente également ce qui permet ce 
channel, le canal traduisant en parole ce qui est reçu par la pensée. La pensée véritable, 
primaire, est inaudible et invisible pour vous, sauf à être traduite et exprimée en parole. 
L’énergie de la pensée, que nous transmettons, est traduite en paroles par ton intermédiaire, ce 
qui permet une communication entre les deux mondes ou dimensions. Je « vois » que tu 
comprends. La vision est l’équivalent d’une parole, en ce sens qu’elle traduit en images un 
processus énergétique plus complexe. La pensée est un processus énergétique inconscient. La 
parole est une projection consciente du processus de la pensée. Cette projection, de nature 
réflexive, aboutit à la compréhension « consciente » de ce qui est projeté. Nous retrouvons ici 
les trois niveaux traditionnels : la pensée (source), la parole (transformation) et l’action 
(compréhension). 

Pour ton évolution, il te faut maintenant pénétrer plus avant le processus même de la pensée. 
Pour le moment, te le fais de manière réceptive (canal). Cependant cette voix que tu entends, 
cette pensée que tu reçois, provient de ton propre inconscient, à un niveau de ton être que tu 
ne perçois pas et qui se manifeste ainsi, en apparence, de manière séparée. Cette pensée est 
plurielle et multidimensionnelle parce que ton être, donc ce que tu es, est de nature plurielle et 
multidimensionnelle. La séparation est une illusion. C’est ce que vous allez bientôt découvrir. 
C’est la nature même du processus ascensionnel, que de mettre fin à cette séparation. Dans 
une première phase, une fois le contact établi (éveil), une communication s’instaure entre les 
parties séparées, de chaque côté du voile. Tu te rapproches donc de plus en plus de ce que tu 
entends ou de ce que tu vois, pour finalement te rendre compte que ce que tu vois ou entends 
représente la réflexion d’une autre partie de toi-même dans le miroir – multidimensionnel - de 
la conscience. Dans l’obscurité (inconscience), l’image ou la réflexion reste invisible. 
Cependant dans la lumière (conscience), l’image réflexive devient visible et vous vous mettez 
alors à discuter avec votre miroir sans vous rendre compte que votre cerveau se contente en 
fait de traduire vos propres pensées en paroles, feignant de séparer les deux aspects de votre 
être. Au départ, lorsque cela vous arrive, vous le conservez pour vous, de peur de passer pur 
un fou. Et pour cause ! Pascal, tu es maintenant suffisamment près du miroir pour reconnaître 
qu’en réalité tu es en train de te parler à toi-même, ou si tu préfères à un autre niveau de toi-
même ! Est-ce clair maintenant !

Pascal : « bonjour, moi ! »

C’est « entendu », mais fais attention tout de même de ne pas passer pour un fou !

Pascal : J’exprimais le fait d’avoir compris que j’étais en train de me parler à moi-même… 
Du coup je me trouve plutôt brillant ! Bon d’accord, j’arrête… Cela fait bizarre tout de 
même.

Si tu ne « me » vois pas encore, c’est parce qu’à moins de me traduire en images, tu ne saurais 
me voir, de la même manière qu’à moins de « me » traduire en mots, tu ne s’aurais 
m’entendre. Les deux traductions sont donc équivalentes et relatives. Ce qui est essentiel, 
c’est ce qui est transmis et perçu au niveau du cœur (unité de la conscience au-delà de 
l’illusion du miroir), indépendamment de la manière dont le message est ensuite traduit, de 
manière réflexive. La connexion (éveil) et la communication (guide intérieur) représentent 
donc les premières phases de la réalisation de soi (processus ascensionnel). Une relation 
s’instaure ensuite entre les deux parties ou aspects de l’être, jusqu’à ce que le récepteur 
« réalise » que le dialogue intérieur s’opère entre deux parties d’une réalité unique et plus 



large, définie en tant que « soi ». Le stade d’après est la fusion ou « communion » entre les 
parties ou aspects séparés de la conscience. Cette séparation (morcellement) est à la fois réelle 
et virtuelle, puisqu’elle s’opère à l’intérieur d’une même conscience, mais sur deux niveaux 
distincts.

Les pensées que tu traduits ne sont donc pas étrangères à ce que tu es. Cependant les deux 
aspects co-existent en quelque sorte sur deux plans différents, d’où l’illusion de la séparation. 
La pensée procède d’une autre dimension que celle dans laquelle elle se trouve projetée, 
transformée et réduite, pour former une parole. C’est donc à ce niveau que se trouve l’illusion 
du mental humain et le sens du symbole lunaire qui s’y trouve attaché, comme tu l’as déjà 
compris. Alors où en est-tu maintenant ?

Pascal : Ne devrais-tu pas dire : « où en sommes-nous » ? Ne sommes-nous pas obligés de  
maintenir l’illusion de la séparation afin de poursuivre cet entretien, sinon il n’y aurait plus  
rien à  « dire » ?

Tu as raison. Il y a également des niveaux à l’intérieur des niveaux et cela est vrai des deux 
côtés du miroir, donc pour vous comme pour nous. Te rappelles-tu cette phrase prononcée en 
introduction du premier channel : 

Pascal : « Qui êtes vous ?

 - Des êtres de lumière. Cette question sera complétée plus tard. En attendant on va s’amuser  
un peu… »

Le sens de cette phrase devrait t’être plus clair maintenant, non ?

Pascal : Bien sûr. Du coup je m’en amuse aussi. Est-ce la bonne réponse ?

Oui, mais poursuivons cet entretien. Faut-il frapper les trois coups ?

 Pascal : j’écoute… 

En sens inverse du processus de réflexion, les pensées que vous émettez sont projetées dans 
l’espace et « affectent » également d’autres mondes ou d’autres dimensions. Cela, vous n’en 
avez que très peu conscience, cependant que vos énergies ainsi projetées nous parviennent et 
sont « entendues », de manière réflexive, pour constituer une partie de notre mémoire 
commune. Cette mémoire contient l’ensemble des archives de la Terre. Vous la qualifiez de 
« mémoire akashique », à l’intérieur de laquelle sont archivées les données de l’expérience 
terrestre. Ces données possèdent par ailleurs un aspect temporel affectant, littéralement et 
réellement, les contenus expérientiels correspondants. Ainsi par exemple, lorsque vous vous 
projetez par vos pensées vers le passé ou vers l’avenir, vous modifiez les  données psychiques 
(empreintes) et énergétiques (potentialités) de l’expérience. En projetant votre conscience 
dans une situation passée vous pouvez la modifier sur le miroir de la conscience. Comme 
l’eau, le miroir éthérique (ou akashique) est de nature cristalline. Une réactivation consciente 
d’un événement passé provoque une réminiscence émotionnelle, ce que vous appelez une 
catharsis. Le résultat est alors ressenti dans le « maintenant ». A l’inverse, la projection de 
conscience dans le futur génère une potentialité réelle, susceptible d’être vécue. Cette 
potentialité prend la forme d’une trame énergétique qui, selon sa taille et son intensité, 
exercera une influence relative sur l’évènement futur. Vous pouvez donc modifier le futur et 



c’est d’ailleurs et exactement ce que vous êtes en train de faire, ici et maintenant, sur la Terre. 
La Terre elle-même est en train de modifier son futur. Cependant, considérés à partir futur, les 
changements actuels se rapportent au passé. Le temps comme l’espace sont relatifs. 

Sur le plan personnel, le processus d’ascension permet ainsi de réunifier les trois parties de 
votre être qui étaient séparées. Le processus est vertical et transversal (symbole de la croix 
christique ou égyptienne). Accroches-toi car ici, cela devient un peu compliqué. Nous allons 
tout de même essayer de vous le faire comprendre dans les limites de votre perception « 3D ». 
Traditionnellement, nous utilisons le langage symbolique pour tenter d’exprimer ce qui ne 
relève pas de votre dimension. Ainsi le plan vertical se trouve associé au symbole de l’arbre :

Le premier niveau, dans le sens ascensionnel, représente les racines, associé à la Terre 
invisible (subconscient) et à la mémoire (graine akashique également représentée par l’ADN). 
Le second niveau représente le tronc, associé à la partie visible « conscience » de l’expérience 
(ego). Le troisième niveau représente les fruits, issus de l’expérience et renouvelant « en 
haut » le processus initié « en bas » au niveau des racines, puisque le fruit contient la graine 
destinée à renouveler le cycle. 

Sur le plan horizontal, l’arbre représente un aspect individuel d’une réalité collective, associée 
au bois, à la forêt, ainsi qu’au règne végétal. Nous pourrions également ajouter les animaux 
avec lesquels l’arbre se trouve en relation, les minéraux assimilés au niveau des racines et par 
extension l’ensemble des éléments participant à la vie de l’arbre, pour constituer un écheveau 
énergétique particulier, au sein d’une réalité plurielle, collective et multidimensionnelle. 
L’aspect horizontal ou transversal de la vie et de l’évolution de l’arbre est donc tout aussi 

SYMBOLE DE L’ARBRE

RACINES

TRONC

BRANCHES



essentiel que sa verticalité. La photosynthèse et la pollinisation représentent des exemples 
concrets se rapportant à ces aspects. Cela est pareil pour vous. C’est pourquoi nous insistons 
sur les différents aspects du processus ascensionnel, pas seulement sur un plan vertical, de la 
Terre vers le Ciel, mais également entre les règnes et les dimensions. Par ailleurs la Terre est 
partie intégrante du système solaire auquel elle se rattache, le Soleil étant lui-même intégré à 
une galaxie, à l’intérieur d’un univers et des multivers visibles ou invisibles. Les niveaux et 
les plans s’imbriquent les uns dans les autres d’une manière que vous ne pouvez concevoir. 
Pourtant tout provient de la Source et reste relié à la Source. L’ascension du premier niveau 
(le corps physique de la Terre) ne représente donc qu’un aspect d’une réalité plus vaste vers 
laquelle vous vous dirigez. 

Alors comment l’être humain s’imbrique-t-il dans ce système ? Si vous détruisez une forêt par 
exemple, cela provoque un déséquilibre énergétique qui se répercute au niveau de toutes les 
formes de vie (visibles et invisibles) auxquelles les arbres se trouvent reliés, y compris vous-
mêmes. Cette loi s’applique également aux structures que vous créez. Penons l’exemple d’une 
entreprise. La faillite économique de cette entreprise peut se traduire par un dépôt de bilan, 
suivi d’une fermeture des sites de production. Sur le plan transversal, la faillite de cette 
entreprise affectera les milliers de personnes employées, mais aussi leurs familles, les 
prestataires et sous-traitants divers, les communes des lieus d’implantation de cette entreprise, 
mais aussi les clients et l’ensemble des acteurs impliqués directement ou indirectement dans 
ses activités. Votre conscience est morcelée et par voie de conséquence vos actions le sont 
aussi. Vous détruisez une forêt ou délocalisez une entreprise sur le seul critère économique, 
de manière verticale (hiérarchie) et sans égard pour l’environnement et les acteurs 
périphériques. 

La réunification de votre conscience, permise par l’ascension, débouchera inéluctablement sur 
une remise en cause de vos systèmes politiques, économiques, éducatifs et sociaux. La Terre 
effectuera de même un travail de remise à niveau sur le plan géophysique. De tels 
réajustements sont inéluctables. L’ascension est décidée et dirigée par la Source. L’Esprit « en 
haut » se projette dans toutes les dimensions du vivant, par plans ou niveaux successifs. Les 
dimensions sont transversales.

(J’hésite à écrire cette phrase, butant sur l’aspect transversal des dimensions. Aussi la phrase  
m’est-elle répétée.)

L’évolution représente un critère indépendant des dimensions. L’évolution est verticale mais 
les dimensions sont transversales. Les deux aspects se croisent, aboutissant à différentes 
configurations énergétiques, parmi lesquelles chaque monde peut évoluer à l’intérieur de la 
dimension où il se trouve. La Terre elle-même a enfanté des civilisations brillantes et connu 
des ères de paix, de respect et de grande harmonie. Par ailleurs, des mondes de cinquième 
dimension se font la guerre, tandis que des mondes de troisième dimension connaissent la 
paix. Est-ce plus clair ?

- Oui, merci.

De rien... L’esprit, la Source, le Un, se projette à l’intérieur de lui-même pour constituer le 
Deux, matriciel et féminin. Ensuite l’évolution c’est le Trois, le fruit, l’enfant issu de la 
projection de l’Esprit dans la matrice ou Conscience universelle père - mère.  Viennent 
ensuite le trois, le cinq, le huit, le treize, le vingt-et-un, etc. T u reconnaîtras cette suite.1  La 

1 Voir note annexe.



Source, l’Esprit, s’enfante lui-même à travers la Conscience, de « mille et une » manières, 
pour former la pluralité des mondes et des dimensions. Au bout de la chaîne, la Terre 
représente un aquarium symbolique à l’intérieur duquel les « poissons » humains se débattent 
en se croyant séparés, comme si l’aquarium se trouvait plongé au milieu de la mer, sur une 
planète déchue et perdue au sein de multiples univers. L’illusion, c’est l’aquarium. En réalité 
l’ascension constitue un retour au foyer, comme le fleuve remontant vers la mer d’où il fut 
issu. Les êtres humains ont perdu leur mémoire et sont tombés dans le fleuve de l’oubli. 
Pourtant les anguilles, comme tant d’autres espèces animales soit disant moins évoluées que 
l’être humain, ont gardé la mémoire de la source et la retrouve pour s’y reproduire, 
renouvelant ainsi le cycle dans le cycle. L’être humain fait exactement la même chose au 
moment de ce que vous appelez la mort. Le cycle karmique représente une vision 
« transversale » de la mort. Au moment de la mort, vous passez simplement par d’autres 
dimensions de la vie.

Je te laisse retranscrire tout cela. Passons maintenant à la deuxième partie de ta question :

« L’orage arrive, pensez à protéger vos enfants ».

La réponse sera plus courte car cette partie se joue maintenant. Si les potentiels sont connus et 
les résultats certains, des accidents et modulations de parcours restent possibles. Il existe donc 
dans votre monde et ailleurs des forces « involutives », obscures, visibles ou invisibles, qui 
résistent au processus d’ascension, en raison d’intérêts ou d’ambitions personnelles, et à 
différents niveaux puisque ces forces n’agissent pas seulement à partir de la Terre. Elles sont 
reliées à d’autres mondes et dimensions de la vie dans l’espace stellaire. Le rapport de force 
est réel, plus ou moins ressenti et vécu, à différents niveaux, visibles ou invisibles, selon les 
dimensions de conscience où il s’exerce. C’est l’un des buts de l’ascension que d’ôter à ces 
forces toute possibilité d’agir sur la Terre. C’est pourquoi le cap du 21/12/2012 est aussi 
important, car il marquera, et nécessairement, le retrait définitif de ces forces dans les affaires 
visibles et invisibles de la Terre et des ses habitants. Après le 21 décembre 2012, leurs 
fréquences ne seront définitivement plus compatibles avec les vôtres. 

Les forces de l’ombre, qui refusent l’évolution, sont en train de quitter les lieus à partir 
desquels elles contrôlaient la Terre. Parmi les 7 milliards d’individus qui peuplent 
actuellement la Terre, 30% préparent l’ascension, 50% vivent dans l’ignorance du processus 
et 20% le refusent. Les forces de l’ombre refusant l’ascension se trouveront en quelque sorte 
« figés » dans un espace que la Terre aura bientôt quitté. La partie « aveugle » de ces force se 
retrouvera alors seule et désemparée. La partie qui refuse l’ascension (20%) va donc inciter 
les 50% de la population vivant dans l’ignorance du processus d’ascension et de ses enjeux 
(parce que leur conscience se trouvait jusque là limitée), à les suivre dans la chute. Ces forces 
seront contraintes de quitter la Terre et de poursuivre leur évolution en un autre lieu, déjà 
prévu, en troisième dimension. Lorsque ce point évolutif sera atteint - et c’est imminent - il 
sera alors temps pour l’ensemble des êtres qui se préparent (30%) de brandir leur lumière et 
de servir de phares aux êtres qui se trouveront en perdition (50%) durant la période de 
transition, sur ce plan (terrestre) ou ailleurs (astral).  Ce temps est désormais proche, ce 
pourquoi cette information commence à être diffusée. La « Nouvelle Terre » est prête et il faut 
vous préparer à prendre le bateau de l’ascension. Etes-vous prêts « humains de la Terre » ? 
N’ayez pas peur, tout ira bien pour ceux et celles qui resteront sur le navire. Ne vous laissez 
pas abuser par ceux qui essaient ou essaieront de vous faire croire le contraire. En réalité, ce 



sont eux qui se verront contraints de quitter le navire parce qu’ils refusent l’évolution. Vous 
êtes attendus au port, n’en doutez pas. 

Une grande fête terrestre et galactique se prépare, et avec elle le début d’une ère nouvelle, 
pour la Terre et pour ceux qui y vivent. Vos enfants, les « nouveaux enfants », sont prêts et 
programmés dans leur ADN, pour ce changement. Ne leur faites pas peur. Ils seront chez eux 
et n’auront pas à opérer les ajustements qui seront nécessaires aux adultes. Vous êtes protégés 
et vous serez aidés. Vous l’êtes déjà. Il ne vous sera pas demandé de quitter le navire 
« Terre » et à vos enfants non plus. Il est vrai que certains ajustements seront nécessaires, 
notamment au niveau géophysique, la Terre elle-même devant s’aligner. Cependant soyez 
sans crainte et une fois encore, ne vous laissez pas abuser par ceux qui tenteront de vous dire 
le contraire et de vous rallier à leur cause. Vous serez prévenus, quoiqu’il advienne, 
directement ou par l’intermédiaire de canaux dûment choisis et éprouvés. Apprenez à les 
reconnaître. Sachez qu’ils se sont préparés, et depuis longtemps, à cet avènement. Certains 
sortent de l’ombre. Ils se regrouperont bientôt. Apprenez à reconnaître leur lumière. Ils ne 
vous imposeront rien et ne vous forceront d’aucune manière. 

La Terre renouvelle un cycle de 13 000 années. Il est vrai que dans d’autres cycles et dans 
d’autres mondes, il n’en a pas toujours été ainsi. Il vous a été parfois demandé de quitter le 
navire. Certains en conserve la mémoire et elle peut être douloureuse. Des mondes naissent et 
disparaissent à chaque cycle. Pour la Terre, la transition en cours prenant fin en 2012, vous 
aborderez une ère nouvelle où tout sera à refaire. Un travail monumental vous attend. Vous 
aurez à rebâtir, mais autrement qu’auparavant, cette fois ci dans l’amour, la protection et le 
soutien de la Source et de vos frères et sœurs galactiques. Etes-vous prêts humains de la 
Terre ? Comment appellerez vous cette nouvelle Terre ? Son nom de baptême est Gaia. A 
l’origine, cette planète a été conçue pour servir de lien entre les différentes galaxies. Elle 
contenait leurs mémoires et constituait une sorte de bibliothèque vivante, de nature 
intergalactique. Pouvez vous imaginer, enfants de Lumière, la magnificence de cette planète 
et ses immenses possibilités ? Vous êtes les gardiens de la Terre. Vous l’avez oublié. Il est 
temps de vous en rappeler. Votre Mère a besoin de vous. Elle vous a élevé. Vous êtes ses 
enfants, mais le temps des enfantillages est fini. Il ne vous sera plus permis de faire des 
bêtises. Il vous faut désormais assumer votre condition d’adulte et renouveler le cycle en 
enfantant une nouvelle Terre. Un monde nouveau doit être créé. Il vous appartient de le faire. 
Nous le ferons avec vous, si vous le voulez bien. Vous le ferez avec nous, si vous le voulez 
bien.

(Fin du channel)



Message 16 - Note complémentaire

LE NOMBRE D’OR

Le channel fait référence à une suite numérique correspondant à la « progression de 
Fibonnacci », du nom d’un mathématicien italien du XIIIe siècle, Léonardo Fibonacci. Cette 
suite se décline comme suit :

1, 1, 2, 3, 5, 8, 13, 21, 34, 55, 89, 144, …

Cette suite s’obtient en additionnant les chiffres de la progression numérique : 1+0 = 1 ; 1+1 = 
2 ; 1+2 = 3 ;  2+3 = 5 ; etc.

Le nombre d’or correspond au rapport entre les chiffres de la suite numérique : 55 / 34 = 
1,6176 ; 89 /55 = 1,6181 ; 144 / 89 = 1,6179 ; etc. Le nombre d’or est parfois exprimé en sens 
inverse: 89/144 = 0,618. Notons qu’à l’image du nombre pi (Π), définissant la circonférence 
d’un cercle, le rapport phi (Ф) n’est pas un nombre rationnel. Une expression mathématique 
simple du rapport phi est la suivante : 

Si nous rapportons le nombre d’or dans le cercle, nous obtenons un angle de 51°51’ ou angle 
phi (Ф). Ce rapport est celui de la pyramide de Kheops, en Egypte, sur le plateau de Gizeh :

C

A B

B / A = C / B = 1,618

Si C = 10 alors B = 10 / 1,618 = 6,18



Le nombre d’or ou nombre phi (Ф) = 1,618 est considéré comme sacré. Il se retrouve dans de 
nombreuses constructions antiques et servit de base au fameux dessin de Léonard de Vinci, 
définissant les proportions humaines :  

Le rapport phi est également connu des groupements ésotériques, tel la franc-maçonnerie, 
pour relier le carré, le triangle et le cercle :



Dans son ouvrage : « L’ancien secret de la Fleur de vie », paru aux éditions Ariane, Drunvalo 
Melchizédek reproduit le dessin suivant d’un franc-maçon :

Le nombre phi, à l’image du nombre pi, ne représente donc pas un nombre fini et demeure 
mystérieux. Une autre définition du sacré !


